

## DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE PALMA RELATIVA AL 450 ANIVERSARIO DEL COLEGIO MONTI-SION.

SESIÓN DE DÍA 28 DE JUNIO DE 2012

El 2012 ha sido el año de la conmemoración de los 450 años del Colegio Monti-sion, un centro que es el más antiguo de los colegios de la Compañía de Jesús abiertos actualmente en el mundo. Han pasado 450 años desde que cinco jesuitas llegaron a Palma para fundar un colegio.

Es mucha la historia contenida dentro de los muros de Monti-sion y muchas las personas, hombres y mujeres, que han pasado a lo largo de su historia; unos hombres y mujeres que han contribuido a la construcción de nuestra ciudad.

Monti-sion es un referente educativo destacado en nuestra ciudad, pero también es parte importante de nuestro patrimonio, por el edificio mismo del colegio, con su claustro y la iglesia adyacente.

Monti-sion, además, mantiene su paradigma de pedagogía ignaciana y el compromiso de formar su alumnado en el espíritu crítico y en la conciencia social. Es un colegio con historia y con futuro que ha recibido el premio a la Excelencia Empresarial, la Medalla al Mérito de Educación y los sellos de Calidad y de Gestión Medioambiental.

El Ayuntamiento de Palma quiere rendir homenaje en el 450 aniversario de su fundación al Colegio Monti-sion y a la Compañía de Jesús, que han hecho una aportación impagable en capital humano en nuestra ciudad.

Grupo Municipal PP  
Julio Martínez Galiano

Grupo Municipal PSIB-PSOE  
Aina Calvo Sastre

Grupo Municipal PSM-IV-ExM  
Antoni Verger Martínez

El Alcalde,  
Mateo Isern Estela